
 発行　会報・ＩＴ委員会

・　　委員長　田中欣一

・副委員長　谷津茂男

・　　　委員　浅賀紀一

　　　　　　大井巳喜彦

　　　　　　　宮田 　博

　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和
 ３．会長挨拶 沖　良男会長

今晩は、昨年の暮れより正月にかけまして日本海側は記録的な大雪に見舞われたと

言うのに太平洋側は晴天が続いていましたが昨日みぞれまじりの雨が少し降りました。

大地もちょっと潤ったような気がいたします。

正月も残りわずかとなりました。あと一週間という中で、陽光も明るくなり、日差しも

伸びてまいりました。

ロータリーの方も行事が重なっていましたが、今日は初めての正式な例会ということに

なります。今日は「下期に向かって」ということでクラブ協議会があります。各委員会、また会員の忌憚ないご意見を

頂き、これから春を迎えるにあたってロータリーにふさわしいクラブ例会ができるようによろしくお願いいたします。

昨日は、推薦が挙がっていた皆さんのところへ行ってまいりました。

「推薦があがりましたのでご挨拶にまいりました。」ということで、行ってみると皆さん結構喜んでくれていました。

これから下期に向けて会員一人ひとりに推薦をあげてもらって、月１回の理事会には必ず、推薦者があるようにして

何人かは必ず入会してもらい、伊藤年度に繋げたいと思います。

 4．第９7８回幹事報告　　　　谷津茂男　前幹事
　 １．ガバナー事務所からの報告
　 　①　RI事務総長より２０１１～２０１４年度試験的プログラムの実施に於きまして参加クラブの募集のお願い

　提出締切：４月１日

Ⅰ　衛生クラブ試験的プログラム Ⅱ　法人会員試験的プログラム

Ⅲ　準会員試験的プログラム Ⅳ　革新性と柔軟性のあるロータリークラブ試験的プログラム

　 　② 地区ロータリー財団補助金管理セミナー開催のご案内
日時：２０１１年２月２２日（火）　　登録受付：午後５時４５分　　開始：午後６時３０分
場所：さいたま共済会館　６０１・６０２号室　　　　　　登録料：各クラブ１０，０００円

　２．他クラブ様からの報告
 　　①　三郷RC様より２月プログラム、並びに週報の受領　
　３．我がクラブからの報告
　　 ①　第８回理事会開催のご案内

日時：２月１日（火）　　　　開始：１６時３０分
会場：三郷市商工会館２階会議室

　 　①　第９７９回例会の会場は、三郷市商工会館２階会議室です。
　４・　その他
　　 ① (社)三郷青年会議所様より１月例会出席礼状の受領
　　 ②　第４２回三郷シティハーフマラソン協賛礼状及び、案内状の受領 　　

 ５．各委員会報告
　　 ➀　  国際奉仕委員会　　加藤英泉委員長

　　今日、台北博愛RCの遊先生から電話をいただきました。４月１６日の式典の
キャラバンに、３月８日の例会に合わせて４～５名で来て三郷に泊まるということです。
向うへ行く４月１６日は次年度の地区協議会があるんですが、調整してできるだけ
多くの参加を募りたいと思います。１５名ぐらいを目標にしています。

　　 ➁　　親睦委員会　　浅賀紀一委員長
前回例会「鈴家」での収支報告書をお手元に配りました。

沖さん、浜田さん、浅賀にご奉仕いただき、コンパニオン代にいたしました。
急なお知らせにもかかわらず、多くの出席をいただきありがとうございました。
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第９７８回　[クラブ協議会➃]   ２０１１年１月２５日（火）

SAA 大井巳喜彦
ロータリー特別月間

R I会長 レイ・クリンギンスミス
ロータリー理解推進月刊

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏



６．　第４回クラブ協議会

三郷市から頂いた「図書寄贈」の顕彰記念品

●　入会者の感触は良いのですが、今ひとつ心配されるのは、クラブの出席がよくないということです。

一枚岩になって例会を盛り上げていかないと、ロータリーの活動を理解しないうちに、退会されて

しまうような気がします。 例会を最重点と位置づけ全員体制で迎え入れないといけないと思います。

●　家族で楽しめるボウリング大会などを企画するのはどうでしょうか？

●　連続して欠席している人の名前を上げて、なるべく出席してもらうようにする。

●　SAAが当番性にして、名前を入れて出席してもらう。

●　炉辺会合が少ないようです。各部会で積極的に開いてもらいたい。

● JCや商工会の青年部に声をかけて入会を促す。　

以上皆さんから貴重な意見を伺いました。

　９．ニコニコＢＯＸ発表　大井巳喜彦　正SAA

小計：8,000円　　累計：295,000円
　大井巳喜彦　　　 寒い朝でした。桜の蕾がちょこっと膨らみ、自然界は春の準備をしています。

　加藤英泉　　　　 今日、たいぺい博愛RCから３月８日にキャラバンで訪問するとの聯絡をいただきました。４月１６日の

台北博愛RCの２０周年式典には多くの出席をよろしくお願いいたします。

　田中欣一　　　　 今日はクラブ協議会でしたが出席者が少なく、全員で、有意義なクラブ運営について話し合いました。

　谷津茂男 書きたいことが思い浮かびません。

　浅賀紀一　　　　　晴れの日が多いですね。

　　　　　　　　　　　　　その他ニコニコ協力者　宮田博、沖良男

　１０．出席報告　　田中欣一会員
　　例回数 　　例会日 会員数 出席数 欠席数 　免除 　　MU

　１８名 　７名 　１１名 　０名 　　０名
    第９７7回 　１８名 　１４名 　４名 　０名 　　０名
    第９７6回 　１８名 　１３名 　３名 　０名 　　３名1月7日

1月18日
1月25日第９７８回 38.89%

73.68%
88.89%

出席率
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